

Die Mauer

Sie habe ich nun um mich gezogen!
Zu oft wurde meine Seele verletzt
meine Gefühle missbraucht
und mit Worten belogen!

Nun mag ich nicht mehr,
den Weg weiter beschreiten,
dem ich bis jetzt ging!
Werde vielleicht alleine bleiben!
Die Sehnsucht aber bleibt
werde sie in mir tragen.

Klare Grenzen nun sind sichtbar!
Die Mauer hat auch eine Türe,
ich sie nur noch öffne,
wenn ich Herzenswärme spüre!

Werde mit unerfüllten Träumen leben!
Die Einsamkeit wird sein mein Gast,
aber besser so, als Seelenschmerz,
das Leben wird noch mehr zur Last!

So werden die Tage und Nächte
kommen und gehen,
aber der Liebe ihr Licht,
wird man auf dieser Welt
in meiner Seele
bis zu meinem letzten Atemzug sehen!

So will ich es mal benennen,
der Liebe ihr Licht,
es ist jeden Tag erfahrbar
für uns Menschen hier auf Erden
viele es auch mit den Namen
Gott,
bezeichnen und auch kennen!

© J.M.Schönfeld 16.06.2008